

# „Erste“ holte aus Hohenwarth ein 6:3

Alle drei Knabenteams verbuchten am Wochenende Siege — 4:2-Erfolg der Damen in Hofkirchen

**Hengersberg** (rp). Alle zehn Mannschaften des Tennisclubs waren am Wochenende im Einsatz.

Ihren ersten Sieg in dieser Saison feierte die „Erste“ beim TC Hohenwarth. Voll motiviert und wissend, daß eine Niederlage bereits vorzeitig den Abstieg bedeuten könnte, ging man dort zu Werke. Nachdem die ersten beiden Einzel durch Paul Straka und Horst Jarkovsky jeweils äußerst knapp verloren gingen, gewann man die restlichen vier Partien jeweils klar in zwei Sätzen. Paul Ottl, Roman Preisinger und die Youngsters Christian Kopp und Robert Weiß legten den Grundstein zum Erfolg. Nun mußten die Doppel entscheiden. Man einigte sich darauf, daß Paul

Straka/Roman Preisinger den entscheidenden fünften Punkt bringen sollten. Beide gingen sehr konzentriert zu Werke und gewannen recht deutlich. Der Sieg bereits unter Dach und Fach, zeigten auch Kopp/Weiß noch eine sehr gute Leistung in ihrem Doppel und gewannen ebenfalls, so daß es am Ende 6:3 hieß.

Als einzige Mannschaft verlor die „Zweite“. Sie unterlag dem TC Moos mit 3:6. Josef Memminger und Michael Wendlandt in den Einzeln und das Doppel Markus Memminger/Michael Wendlandt siegten.

Erneut großen Anlaß zur Freude gab die „Dritte“. Mit ihrem Altersdurchschnitt von 13 Jahren gewann sie gegen den klaren Favoriten TC Lalling mit 5:4. Christoph Wufka, Robin Sterr,

Andreas Sagerer, Tobias Reischmann, Marco Morsak und Holger Schwiewagner werden ab jetzt vermutlich von keinem Gegner mehr unterschätzt.

Auch die Damen gewannen. Sie besiegten auswärts den TC Hofkirchen überraschend mit 4:2. Claudia Lindner, Annette Schwiewagner, Andrea Ertl und Sabine Mühlmann ließen erneut ihre Doppel-Stärke aufblitzen und sicherten sich damit beide Punkte, nachdem es nach den Einzeln 2:2 stand.

Die Jugnsenioren gewannen gegen den TC Landau mit 5:4. Kurt Stadler, der sich kurz vor Spielbeginn doch für seinen Einsatz entschied, war ebenso ein Garant für den Sieg, wie der seit Wochen ausgezeichnet spielende Dr. Christian

Günther. Zusätzlich in den Einzeln noch erfolgreich waren Wolfgang Jung und Alfons Beer. Den entscheidenden Punkt in den Doppeln holten Dr. Günther/Stadler.

Wiederum gibt die Jugend Anlaß zu großer Freude: Alle drei Knabenteams gewannen souverän ihre Partien. Die „Erste“ gegen RW Straubing mit 4:2, die „Zweite“ in Thyrnau mit 5:1 und die „Dritte“ gegen den TC Schwarzach mit 6:0. Nach drei Spieltagen ist nun jedes Team immer noch ungeschlagen, was vor der Saison der größte Optimist nicht vorhergesagt hätte.

Die Juniorinnen gewannen ebenfalls zum dritten Mal, und zwar gegen Simbach. 5:1 hieß es am Ende, wo man lediglich ein Doppel verloren hatte.

Die Mädchen, die, verstärkt durch Simone Berger, bei DJK Passau Grubweg antreten mußten, gewannen mit 4:2. Simone Berger, Julia Graf, Diana Fischl und das Doppel Graf/D. Fischl siegten.

Bereits am Donnerstag finden die nächsten Spiele statt. Dabei bekommt es die erste Herrenmannschaft mit Rotwald Zwiesel zu tun. Ein Sieg würde bereits vorzeitig den Klassenerhalt bedeuten. Spielbeginn auf eigener Anlage um 9 Uhr. Ebenfalls zu Hause trifft die „Zweite“ auf den TC Seebach. Ein Nachbarduell, das große Spannung verspricht.

Die „Dritte“ muß zum FC Künzing reisen. Sollten die Kleinen auch hier für eine Überraschung gut sein? Die Damen müssen nach Seebach.